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Protokoll  
der öffentlichen Sitzung des Beirates Strom 
vom 23.11.2015 von 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr 

im Ortsamt Strom 

 

Anwesend: Herr Frerichs    Ortsamtsleiter 
  Frau Naruhn    Protokollführerin 
  Frau Imhoff    Beiratsmitglied - Beiratssprecherin 
  Herr Köhler     Beiratsmitglied 
  Herr Mester    Beiratsmitglied 
  Frau Renken    Beiratsmitglied  
  Frau Rose    Beiratsmitglied 

Frau Ruge-Hemmelskamp  Beiratsmitglied - stellvertr. Beiratssprecherin 
  Frau Stumper   Beiratsmitglied 
 
Tagesordnung:  
 
1. Genehmigung des Protokolls vom 01.10.2015 

2. Wahl der Seniorenbeauftragten 

3. Antrag der SPD-Fraktion bzgl. zu hoher Kanalschächte im Ortsteil 

4. Antrag der SPD-Fraktion zur Grabenreinigung  

5. Antrag der CDU-Fraktion für ein Willkommens-Schild am Ortseingang 

6. Globalmittelvergabe 

7. Weiteres Vorgehen bzgl. des Moderationsverfahrens zur B212n 

8. Sachstand bisheriger Aktivitäten 

9. Wünsche und Anregungen der Einwohner 

10. Verschiedenes 

 
 
 
OAL Frerichs eröffnet die Sitzung. Gegen die Tagesordnung bestehen keine Bedenken. 

 

 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom 01.10.2015  

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

 

TOP 2: Wahl der Seniorenbeauftragten  

Es stellt sich Frau Renate Frerichs zur Wahl. Weitere Kandidaten gibt es nicht. Frau 

Frerichs wird einstimmig vom Beirat gewählt. Sie nimmt die Wahl an.  
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TOP 3: Antrag der SPD-Fraktion bzgl. zu hoher Kanalschächte im Ortsteil 

Im Antrag wird um Prüfung der Kanalschächte gebeten, die z.T. zu hoch liegen und für 

unangenehme Erschütterungen in den Häusern sorgen. 

Nach Diskussion wird der Antrag vertagt auf Anfang 2016, da erst die momentan ausge-

führten Straßenbauarbeiten auf der Stromer Landstraße abgewartet werden sollen. Es soll 

dann geprüft werden, ob noch Nachbesserungen erforderlich sind. 

 

TOP 4: Antrag der SPD-Fraktion zur Grabenreinigung 

Im Antrag wird nach der Reinigungshäufigkeit der Gräben ab Stellfeldsweg bis Spille in 

Richtung Mühlenhauser Fleet gefragt.  

OAL hat im Vorwege bei der HANEG und dem Deichverband abgefragt, wie sich die 

Reinigungszeiten der Gräben darstellen. Danach reinigt der Deichverband jedes Jahr die 

Hauptfleete, die der Be- und Entwässerung dienen und die eine Verbindung zu den 

Schöpfwerken haben. Die Haneg reinigt Gräben im Auftrag der Grundstückseigentümer 

oder -pächter nach Bedarf, Durchschnitt 3 – 4 Jahre, Bereich 2 – 5 Jahre. 

Nach diesen Informationen ist der Antrag beantwortet. 

 

TOP 5: Antrag der CDU-Fraktion für ein Willkommens-Schild am Ortseingang 

Hier wird ein Willkommens-Schild beantragt zur Verschönerung des Dorfeingangs. 

Nach Diskussion beschließt der Beirat einstimmig, dass das Ortsamt sich im Vorfeld über 

die Verkehrssicherheitspflicht und den Standorten informiert. Nach einem positiven 

Bescheid soll das Ortsamt verschiedene Angebote für 1 und 2 Schilder in Holz- und 

Metallausführung einholen. Weiterhin wird gefragt, ob das Wort „Willkommen“ auf dem 

Schild so eingesetzt werden soll oder ein anderer Willkommensgruß dort stehen soll. Dazu 

werden Vorschläge erbeten. 

 

TOP 6: Globalmittelvergabe  

Vom Vertreter des Rad- und Sportvereins Strom werden die drei Anträge auf Globalmittel 

vorgestellt. Danach beschließt der Beirat einstimmig die Vergabe der restlichen Globalmittel 

wie folgt:  

Anschaffung von 4 Festzeltgarnituren     €   1787,52 

Anschaffung einer Musikanlage für Gymnastikraum   €     289,00 

Anschaffung div. Spielgeräte für Mutter-u. Kind-Turnen  €     549,47 

Damit sind die Globalmittel für 2015 restlos vergeben.  
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TOP 7: Weiteres Vorgehen bzgl. des Moderationsverfahrens zur B212n 

OAL berichtet von der Teilnahme von OAL und Frau Rose am Startgespräch (15.10.2015) 

bzgl. des Neubaus der B212n von Harmenhausen (L875) bis zum Anschluss an die 

A281 (HB). 

Hier wurde vereinbart, dass mit allen beteiligten Akteuren in den nächsten vier Wochen 

Interviews geführt werden zur Erstellung einer Konfliktanalyse, um daraus ein weiter-

führendes Dialogkonzept zu entwickeln. 

 

TOP 8: Sachstand bisheriger Aktivitäten  

1. Bauantrag Seatrader für Lagerung von Feuerwerkskörpern im GVZ   

Der Beirat hat den Antrag strikt abgelehnt auch im Hinblick auf die vernichtende 

Explosion in Enschede.  

 

2. Konstituierende Sitzung der Beirätekonferenz   

Die Beiratssprecherin hat an der Sitzung teilgenommen, begleitet von OAL und der stell-

vertretenden Beiratssprecherin.  

 

3. Fehlendes Ortseingangsschild am Stromer Berg   

Auf die Anfrage ist trotz Nachfragen bislang keine Antwort eingegangen. Es wird 

diskutiert, ob auch von Delmenhorst nach Bremen-Strom kommend ein Schild fehlt. Das 

soll ebenso überprüft werden.  

 

4. Verkehrssicherheit und Straßenbegleitgrün   

Die beiden Anträge wurden vom Umweltbetrieb Bremen dahingehend beantwortet, dass 

zum einen die Mäharbeiten bereits begonnen wurden, zum anderen mehr als die 

vorgesehenen Mähtermine nicht möglich sind. Vom ASV steht die Antwort noch aus.  

 

5. Internetanbindung in Strom   

Auf den Antrag des Beirates ist bislang keine Antwort eingegangen, es ist somit nicht 

klar, bei welchem Ressort dieses Thema bearbeitet wird.  

Von Frank Imhoff wird jedoch berichtet, dass das Wirtschaftsressort verantwortlich ist 

und zurzeit eine Prioritätenliste erstellt wird, die danach in der Bürgerschaft behandelt 

wird.  
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Nachtrag: 

Am 25.11.15 wurde der Antrag von der Senatskanzlei an das Wirtschaftsressort 

weitergeleitet. 

 

6. Kreuzung Stromer und Brokhuchtinger Landstr.  

Auch hier fehlt noch die Antwort auf den Antrag des Beirates auf verkehrslenkende 

Maßnahmen, es soll erneut nachgefragt werden.  

 

7. Entwicklungskonzept mit Planungsgruppe Grün   

Für das zu erstellende Gutachten sind Vertreter von der Planungsgruppe Grün durch 

den Ortsteil gelaufen und haben diverse Fotos gemacht. Es werden Anfang Dezember 

dazu auch verschiedene Landwirte interviewt u.a. zur Zukunft der Höfe.  

 

 

TOP 9  Wünsche und Anregungen der Einwohner  

1. Geschwindigkeitsüberprüfungen   

Die Nachfrage aus der Bevölkerung wird dahingehend beantwortet, dass sämtliche 

Überprüfungen der Geschwindigkeitsmesstafel ohne große Auffälligkeiten geblieben 

sind.  

 

2. Unbefugtes Betreten durch nicht angemeldete Personen bei Deichbegehung   

Es wird Beschwerde erhoben, dass sich bei der Deichbegehung unangemeldet 

Vertreter der Planungsgruppe Grün angeschlossen haben, die sich so Zutritt auf die 

Privatgrundstücke verschafft haben und gleichzeitig auffällig wurden, indem sie 

unberechtigt diverse Fotos von Häusern und den Grundstücken gemacht haben.  

Hierzu soll der Deichverband angeschrieben werden.  

 

TOP 10: Verschiedenes 

Hierzu ergeben sich keine Wortmeldungen.  

 

 

 

.................................  ....................................  ............................. 
Ortsamtsleiter   Beiratssprecherin   Protokollführerin 


